
INTERVIEW REALISE PAR LE JOURNAL DE L’ILE MAURICE : 5PLUS DIMANCHE 
 
Vous êtes présentée, en France et ailleurs, comme une médium voyante, doublée d’une 
parapsychologue conseil. Expliquez-nous exactement ce qu’il en est. 
 
Quelle est la différence entre une voyante et une astrologue ? 
 
Une vraie médium possède un don naturel de clairvoyance. Elle vous conseille dans vos choix 
de vie et de décisions à prendre. Tout cela se fait sur la concentration et demande beaucoup 
d’énergie. En projetant notre conscience, on ne sait avec exactitude et à quelle période de la 
vie ont est projeté. On arrive à prédire le mois, l’année ou une période, mais il est parfois 
difficile de prédire la date avec précision. Les flashs nous montrent un évènement important 
de notre vie, un évènement à prendre en compte. La voyance pure est comme si votre vie 
était un puzzle, morceaux par morceaux, nous devons le replacer sans vous connaître, sans 
rien savoir de vous, afin de vous aider à vous construire. 
La parapsychologie est la discipline qui  s’intéresse et étudie les phénomènes physiques et 
psychiques qui ne trouvent aucune explication  dans l’organisation scientifique 
traditionnelle. Cette discipline se situe entre la science et la spiritualité. Elle nous permet en 
l’appliquant de mieux appréhender certains mystères, mais elle comprend toutes les 
disciplines d’arts divinatoires. 
 
Il suffit, semble-t-il, d’avoir une photo et d’avoir une date de naissance pour que vous 
prédisiez l’avenir. Cela parait invraisemblable. Pouvez-vous nous éclairer ? 
 
Le prénom, la date de naissance me permettent de me connecter sur la personne. Je vois 
défiler dans ma tête des images, comme sur un poste de télévision. Celles-ci m’apportent 
des réponses aux questions posées. 
 
Est-ce que vous considérez la voyance comme un art qu’il faut apprendre ou un don ? 
 
Les différentes techniques de voyance telles que cartomancie, tarologie, chiromancie, 
astrologie, numérologie s’apprennent et sont nommées « Arts divinatoires ». En ce qui me 
concerne, c’est un rare et pur don de voyance que je pratique en écoutant la voix d’une 
personne qui me pose des questions. J’exerce cette pratique depuis 25 ans sur les antennes 
de radio et de télévision. 
 
Aux sceptiques qui ne croient ni dans l’astrologie, ni dans la faculté de prédire l’avenir par 
des voyants, vous répondez quoi ? 
 
Je les comprends, car dans ce milieu il y a tellement de charlatans ….. Mais je constate qu’ils 
sont de moins en moins indifférents à la justesse des mes prédictions. A leur grand 
étonnement. 
 
Vous êtes une habituée de Maurice où vous êtes d’ailleurs venue présenter votre livre, 
Deux mains autour du monde, au courant de cette année. Est-ce que les Mauriciens sont 
sensibles à vos prédictions ? 
 



A voir l’immense succès de mes émissions de voyance en direct, toutes les prédictions que je 
leur ai faites, se sont avérées exactes. Chacun à besoin de retrouver mon aide, pour 
construire un meilleur avenir, éviter les erreurs, les mauvais choix et les mauvaises 
associations. 
 
Vous êtes surtout connue pour vos prédictions de 1992, lorsque vous aviez vu venir un 
tremblement de terre au Caire. Mais vous est-il arrivé de vous tromper ? 
 
Certainement pas pour ce genre d’évènement, car je suis poussée intérieurement pour 
l’annoncer. Se tromper ? Sûrement parfois, mais on ne vient pas me le dire, même si cela 
reste minime. Je suis un être humain avec mes qualités et mes défauts. Les voyants qui 
affirment que leur prédictions sont sûres et certaines à 100 % sont des charlatans. 
 
Au fait quand on vous donne une photo et une date de naissance, que voyez-vous 
exactement ? Le passé, le présent, l’avenir ? Jusqu’où peuvent aller vos visions ? 
 
 
Lorsqu’on me présente une photo et que l’on me donne une date de naissance, je vois en 
général aussi bien le présent, le passé et le futur. Tout dépend de ce qu’attend la personne 
et par quoi elle est intéressée. Mon souci est toujours de pouvoir l’aider le plus possible sur 
des sujets précis. 
 
Disons que vous voyez une catastrophe venir. Est-il possible de la stopper ? Comment ? 
 
L’été 1992, pendant plus de 15 jours, j’étais très très perturbée par ce tremblement  de 
terre. Seule, je me suis déplacée au Caire pour organiser une conférence de presse devant 
27 journalistes. Ils n’ont pas pris très au sérieux mes prédictions qui se sont révélées 
exactes ; Toutefois, cela a permis de prévenir la population et de l’éloigner du danger, mais 
pas de stopper cette catastrophe. 
 
Quelle importance devrait-on accorder aux astres ? Est-ce qu’ils influent réellement nos 
vies ? 
 
Les 10 astres de notre système solaire ont tous des particularités. Ils influent tous la vie des 
individus : le comportement, les relations avec les autres. La lune figure parmi les astres qui 
influent le plus tout ce qui se passe ici bas, sur terre. 
 
Que nous réserve l’année 2015 sur le plan international ? 
 
Pour l’année 2015, sur le plan international, les Etats Unis vont traverser une période agitée 
avec le Président OBAMA prenant des décisions qui mettront le peuple très en colère ! Le 
conflit RUSSIE-UKRAINE va encore persister, mais verra petit à petit  un début d’équilibre 
précaire. La politique française va s’enflammer avec des manifestations d’envergure et le 
Président HOLLANDE sera mis à mal. Sur le plan de la santé, 2015 sera l’année d’une grande 
avancée sur la recherche pour les maladies ALZHEIMER et PARKINSON. 
 
Et à Maurice, que voyez-vous sur les plans politique, économique et social ? 



 
Comme je vous l’avis annoncé dans le 5 PLUS du 19 janvier 2014, l’échiquier politique a 
changé. Celui qui est actuellement en place va se concentrer sur l’amélioration de la qualité 
de l’éducation et la capacité d’innovation, afin de résoudre les problèmes de chômage. Des 
efforts importants vont être mis en œuvre pour lutter contre la corruption et instaurer un 
climat de confiance. Un rebond économique va se dessiner grâce aux performances des 
technologies de l’information. La reprise du tourisme sera là, malgré la récession mondiale. 
L ’Ile va devenir un pôle d’excellence pour la médecine et l’activité de conseil. 
 
Notre pays vient de passer par des élections et nous avons, depuis quelques semaines, un 
autre gouvernement composé d’une alliance entre trois partis au pouvoir. Que pouvez-
vous nous dire de cette nouvelle équipe ? 
 
Cette nouvelle équipe a eu le triomphe modeste et a assuré la population de la poursuite du 
développement économique. Cette transition va bien se passer, le modèle Mauricien est issu 
de la tradition britannique, pas de conflit pour la passation de pouvoir. Maurice a toujours 
eu des hommes compétents, et la maturité démocratique est incontestable. Cette équipe 
tiendra ses promesses, et tout sera mis en œuvre pour que les mesures annoncées lors de la 
campagne électorales soit réalisées. 
 
Je vais vous envoyer une photo du nouveau Premier ministre, sa date de naissance ainsi 
que la photo du leader de l’opposition et sa date de naissance. Merci de prévoir leur année 
2015. 
 
Cela ne peut-être envisageable qu’une fois que je serai présente à Maurice. 
 
Vous participez au cahier spécial horoscope que propose 5-PLUS Dimanche. Quel est votre 
message  à nos lecteurs ? 
 
Que nous sommes que de passage sur terre. Aussi plus de solidarité, plus de générosité et de 
compassion. La chance d’être sur une île ou règne la stabilité sociale et politique depuis son 
indépendance. L’île est un exemple de havre de paix sociale et de société multiculturelle.  
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